
第１回天理市公募型プロポーザル等検討委員会 議事要旨 

 

 

１ 日 時   平成28年８月12日（金）11：00～12：00 

 

２ 場 所   天理市役所４階特別会議室 

 

３ 出席者   川﨑委員長、島田委員、並河委員、西委員、事務局 

 

４ 議 題   検討委員会設置の趣旨説明及び今後の審議の進め方について 

 

５ 資 料   天理市公募型プロポーザル等検討委員会委員名簿 

天理市公募型プロポーザル等検討委員会設置要綱 

メガソーラー施設設置の経緯に関する資料 

 

６ 会議経過   

 (１) 委員の互選により、川﨑委員が委員長に選任された。 

 (２) 川﨑委員長から挨拶が行われた。 

 (３) 委嘱状の交付が行われた。 

(４) 委員及び事務局の紹介が行われた。 

 (５) 事務局から天理市公募型プロポーザル等検討委員会の設置目的及び趣

旨説明について、資料に沿って説明が行われた。 

 (６) 各委員からの意見等の概要は、以下のとおり。 

○ 捜査が継続している中での本委員会で検討すべき内容についてどのよ

うにするかについて、また、プロポーザルの当時のやり方と現在のやり方

を比較し、今後に向けてルール化をしていく方向で議論することについて

意見があった。 

  ○ プロポーザル等における選定委員に外部委員を含めることのあり方に

ついて意見があった。 

  ○ 事業者間の法的地位の承継の妥当性も含め、今後の事業の継続に対し、

議論することについて意見があった。 

  ○ 財務的観点から、財務諸表の把握について問題がなかったのか、検討

してみる必要があるのではないかとの意見があった。 

  ○ 透明性の確保の観点から、情報公開のあり方について意見があった。 

  ○ 提案書に対する採点の合理性について、検証してみる必要があるので

はないかとの意見があった。 

  ○ 募集要項に対する提案内容の中で民有地のままである周辺地域を提案

に含めていることについて、その妥当性を検証してみる必要があるので

はないかとの意見があった。 

  ○ 次回の審議日程について、調整が行われた。（次回８月30日開催予定。） 

 


